

Büro der Stadtverordnetenversammlung

Anfrage

Vorlagennummer: **ANF/0393/2011**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 21.09.2011

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Michael Beltz, Die Linke.Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Stadtverordnetenversammlung	06.10.2011	Zur Kenntnisnahme

Betreff:

Anfrage gem. § 30 GO des Stv. Beltz vom 21.09.2011 - Kindergarten "Kinder der Welt" -

Anfrage:

„Trifft es zu, dass die Stadt nicht in der Lage ist, den Kindergarten ‚Kinder der Welt‘ in der Ederstraße so zu gestalten und personell abzusichern, dass den Kindern und Familien ein stabiles und sympathisches Betreuungsangebot gemacht werden kann.“

1. Zusatzfrage: „Wieso soll ein freier Träger, der in einem ‚Interessenbekundungsverfahren‘ gefunden werden soll, dem genannten Anspruch eher nachkommen können als die Stadt? Soll hier wiederum ein Kindergarten an die Kirche übergeben werden, obwohl 40% der Menschen nicht Mitglied der Kirche sind und in Stadtteilen wie der Nordstadt 80%? Migranten leben?“

2. Zusatzfrage: „Gelten folgende Aussagen der Frau Bürgermeisterin Weigel-Greilich noch, die sie 2007/2008 im Zusammenhang mit dem damals noch städtischen Kindergarten in der Anne-Frank Straße getätigt hat:

- es sei nicht genügend Geld da für eigentlich notwendige Beschäftigte,
- außer bei neuen Kitas sollen keine Privatisierungen stattfinden (Antwort auf die Frage des Stadtverordneten Gerhard Merz).“